

Ciudad de México, a 5 de junio de 2020

Boletín № 37

## Participa Magistrada Martha Mercado en reunión de miembros de la CAOESTE.

- La CAOESTE aglutina a impartidores de justicia electoral de América Latina con un enfoque en la transparencia.

La Magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Martha Leticia Mercado Ramírez, participó en el “Segundo Encuentro Virtual entre miembros de la Conferencia Americana de Organismos Electorales Subnacionales por la Transparencia Electoral” (CAOESTE), en el cual se abrió un espacio de diálogo para analizar los retos que enfrentarán las autoridades electorales de la región frente a la crisis ocasionada por el Covid-19.

Asimismo, durante el encuentro en el que participaron representantes de instituciones electorales de México, Argentina y Brasil, se habló sobre los procesos electorales que vendrán en el futuro cercano, tanto en el ámbito nacional como local, y el nuevo contexto en donde se desenvolverán.

La CAOESTE facilita el diálogo y la interacción entre sus miembros, permitiendo compartir experiencias que generen mejores prácticas electorales y que contribuyan al desarrollo de los sistemas electorales, atendiendo las necesidades y contextos de cada región y localidad.

Finalmente, a través de la CAOESTE se ha impulsado el acceso de las mujeres a espacios de toma de decisión, así como de grupos de atención prioritaria. Ello, desde la óptica de la transparencia como motor del avance en la materia de impartición de justicia en materia electoral.

o-O-o



Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100



5340 4600



[www.tecdmx.org.mx](http://www.tecdmx.org.mx)



@TECDMX